

AÑO FUNDACIÓN

2011

MAIL

mgutierrez@haikucomunicacion.com

WEB

www.haikucomunicacion.com

LUGAR

Zaragoza

Mercedes Gutiérrez Mateo

HAIKU COMUNICACIÓN

Agencia de comunicación especializada en el servicio de gestión de prensa, con especial dedicación al sector Cultura.

DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

Haiku Comunicación es una agencia especializada en gabinete de prensa y redacción de contenidos, formada por un equipo multidisciplinar con una experiencia de 15 años, siempre ligado a los medios y una visión objetiva de la realidad que nos rodea. Combinamos acciones de Publicity, PR y marketing de contenidos para diseñar estrategias y generar un alto impacto. En la actualidad la agencia está integrada por cuatro personas que trabajan con un contrato indefinido de calidad. Todas las contrataciones han sido a mujeres, también cuando hemos necesitado cubrir algún tipo de baja. Ello nos permite ser más permisivas, comprensivas y flexibles a la hora de conciliar horario laboral-familiar.

IMPACTO SOCIAL 🗸

IMPACTO MEDIOAMBIENTAL

IMPACTO ECONÓMICO 🗸

IMPACTO EN LOS ODS 🗸